

# LES OFFICINAUX EN «PRÉPA» FONT LA PROMO DU JOB

**D**éjà, notons-le : la précédente dénomination de ce petit groupement, qui compte une quarantaine d'officine adhérentes n'était pas franchement des plus prononçables surtout par temps de Covid où les postillons risquaient de créer à chaque réunions un véritable cluster : SOTP pour Société des Officinaux sous-traitants en Préparations magistrales. D'où le premier acte de leur nouvelle communication : un changement de nom. On parle désormais des PREF, à savoir Les Pharmaciens des Préparatoires de France. Fières de leur « savoir-faire unique et du rôle central dans la prise en charge médicale personnalisée » qu'elles jouent, ces officines ont donc demandé à l'agence FMad de rhabiller la boutique par un nouveau logo et par une campagne de communication mettant en valeur les préparations magistrales qui se déclinent sous plusieurs formes galéniques : pommades (crèmes, lotions, émulsions), gélules de poudre, suppositoires (il existe donc des moules à suppos

## Pref

Pharmaciens des Préparatoires de France  
Acteurs d'une prescription sur mesure

MÊME S'IL N'EST PAS À NOS YEUX L'ÉLÉMENT LE PLUS ORIGINAL DE LA CRÉA DE FMAD, IL REPREND LES «2P» ET LA CROIX VERTE, VOULUS PAR L'ORGANISATION

! Dingue – ndlr) ou encore sachets. Pour le logo, il a été choisi de « donner vie aux 2 «P» de Pharmaciens et Préparations : « Nous y tenions ! Nous retrouvons la croix verte, l'enseigne représentant l'officine. Deux baselines claires mettent en lumière nos spécificités officinales » précise Sébastien Gallice, Président du nouveau PREF. Et si ce logo n'est pas l'élément le plus original et le plus créatif, selon nous, de cette campagne, l'affichage imaginé par l'agence l'est nettement plus.

### DU CBD AUX RUPTURES D'APPROVISIONNEMENT

Quatre thématiques y ont été retenues, à savoir les Médicaments pédiatriques, la Dermatologie sur-Mesure, les Ruptures d'approvisionnement et enfin le CBD. « Il fallait frapper fort pour notre première année en tant que PREF. FMad nous a accompagnés autour de 4 grandes spécialités très présentes à l'officine » souligne encore Sébastien Gallice. Comme le souligne le communiqué les préparations magistrales tiennent une place centrale dans le système de soins français et la pandémie l'a particulièrement démontré avec la production intensive et immédiate de solution hydroalcoolique. Et les préparations pharmaceutiques représentent parfois une solution vitale pour les patients. Quant aux médias affiches, il bénéficieront d'un multicanal de diffusion : via les Institutionnels, au niveau national (Ordre, Société Savante, Syndicat, Groupement de pharmacies, partenaire ...) comme au niveau local

LE CBD EST UNE MOLÉCULE PUISSANTE ET EFFICACE. LA LAISSER VENDRE PAR N'IMPORTE QUI, N'EST-CE PAS UN PEU... STUPÉFIANT ?



L'efficacité du cannabidiol dans la prise en charge de nombreuses pathologies est aujourd'hui démontrée. Mais ce n'est pas une molécule anodine. Grâce à leur savoir-faire, les Pharmaciens des Préparatoires de France (Pref) peuvent réaliser des préparations, avec une dose adaptée, dans des conditions optimales de sécurité.

Pour en savoir plus,  
[preparationmagistrale.fr](http://preparationmagistrale.fr)

**Pref**  
Pharmaciens des Préparatoires de France  
Acteurs d'une prescription sur mesure

(ARS, Faculté de pharmacie, Syndicat Antenne locale), les adhérents à leur niveau local (Médecins, PdS, groupements locaux, régionaux) ainsi que les associations de patients concernées par les problèmes en Dermatologie et Pédiatrie.

QUAND UN MÉDICAMENT EST EN RUPTURE, POUR VOUS, C'EST UN INCIDENT. POUR LES PATIENTS, CELA PEUT VITE DEVENIR UN ACCIDENT...



Grâce à leur savoir-faire et à leur réseau de fournisseurs agréés, les Pharmaciens des Préparatoires de France (Pref) peuvent pallier rapidement les ruptures de médicaments en fournissant un équivalent de substitution.

Pour en savoir plus,  
[preparationmagistrale.fr](http://preparationmagistrale.fr)

**Pref**  
Pharmaciens des Préparatoires de France  
Acteurs d'une prescription sur mesure

ON CONÇOIT BIEN SUR MESURE LES VÊTEMENTS POUR HABILLER LA PEAU. ALORS POURQUOI PAS LES MÉDICAMENTS QUI LA SOIGNENT ?



Les maladies dermatologiques sont nombreuses et complexes. Grâce à leur savoir-faire, les Pharmaciens des Préparatoires de France (Pref) produisent de nombreuses formulations dermatologiques, prescrites par les spécialistes, pour les patients de tous âges.

Pour en savoir plus,  
[preparationmagistrale.fr](http://preparationmagistrale.fr)

**Pref**  
Pharmaciens des Préparatoires de France  
Acteurs d'une prescription sur mesure

PRESCRIPTION SANTÉ SE MOUILLE : ORIGINALITÉ : 7,5/10 CRÉATION & EXÉ : 6,5/10